



Morena adelanta para enero iniciativa que prohíbe la siembra de maíz genéticamente modificado: Monreal; evalúan posibilidad de periodo extraordinario de sesiones el mes próximo



El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal Ávila**, aseguró que en los primeros días de enero “vamos a presentar la iniciativa para poder prohibir el uso de maíz transgénico para consumo humano”.

El anuncio del también presidente de la Junta de Coordinación Política en el recinto legislativo de San Lázaro abrió la posibilidad de que el mes próximo se lleve a cabo un periodo extraordinario de sesiones, el cual “está siendo aún valorado”, confiaron morenistas a Latinus.

En un mensaje que emitió desde un rancho propiedad de la familia Monreal “desde hace más de 100 años”, Monreal Ávila recordó que la iniciativa “es una vieja demanda, un reclamo”.

El sábado 21 de diciembre, en gira por Chihuahua, la presidenta Claudia Sheinbaum afirmó que en febrero próximo “el Congreso va a promover una reforma para prohibir la siembra de maíz genéticamente modificado en México”.



Ese día subrayó que su gobierno "dará la vuelta" a la resolución del panel de arbitraje internacional que ordenó a México retirar el decreto del expresidente Andrés Manuel López Obrador que prohibió el uso de maíz transgénico para el consumo humano.

Luego de la reunión privada que sostuvieron legisladores de Morena con la presidenta Sheinbaum el lunes pasado, se acordó adelantar la presentación de la iniciativa para el mes próximo, además de programar al menos 20 iniciativas más.

El domingo 22 de diciembre, el diputado vocero de la bancada de Morena, Arturo Ávila, expresó "su total respaldo a la presidenta Claudia Sheinbaum en la defensa del maíz mexicano".

Ávila garantizó que "se impulsará fuertemente la propuesta de reforma que el Ejecutivo está planteando para prohibir la siembra de maíz transgénico en suelo mexicano".

"No estamos de acuerdo con lo que determinó el panel de controversias en el marco del T-MEC. Viene una reforma que vamos a impulsar en conjunto con la presidenta para cuidar nuestro maíz y prohibir la siembra del maíz transgénico en suelo mexicano", expresó.

En su mensaje de este jueves, Monreal Ávila recordó que "aquí en México nació el maíz y a través de los siglos ahora alimenta al mundo, ahora no hay que olvidar jamás la frase de que 'sin maíz, no hay país'. Hay que sentirnos orgullosos de nuestras semillas, aquí en el campo mexicano", expresó.

Monreal Ávila aclaró que "este rancho de Puebla del Palmar tienen con los Monreal más de 100 años, el rancho te 'ingre', te arraiga, el campo nunca desconoce a los suyos".

"Por eso siempre regresas al campo, es una delicia disfrutar de la gente, disfrutar de la naturaleza, de los animales, de todo lo que importa en la vida", concluyó.

<https://latinus.us/mexico/2024/12/26/morena-adelanta-para-enero-iniciativa-que-prohibe-la-siembra-de-maiz-geneticamente-modificado-monreal-evaluan-posibilidad-de-periodo-extraordinario-de-sesiones-el-mes-proximo-131374.html>